

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Reims, le 1er Mars 2025.

Le Groupe MANKA annonce l'arrivée de Pierre MANKA au poste de Directeur du Développement International.

Nous renforçons le leadership du Groupe MANKA pour soutenir l'expansion de nos objectifs stratégiques et notre développement à l'international, notamment par la mise en place d'une nouvelle organisation au sein du Comité Exécutif avec la nomination de Pierre MANKA au poste de Directeur du Développement International.

Pierre MANKA, 29 ans, fort d'une première expérience professionnelle effectuée en audits financiers, notamment au sein des groupes KPMG et EY, rejoint le groupe familial à compter du 1^{er} mars 2025, avec pour mission de développer et de pérenniser nos activités à l'international, tant en fusion-acquisition, en création, en Sourcing et prospection commerciale.

Diplômé d'un Master 2 en finance de marché à la PSB, Paris School of Business, Pierre a par ailleurs suivi deux formations complémentaires auprès de la Suffolk University de Boston (Massachusetts, USA) et de la California State University de Monterey (Californie, USA).

Le Groupe MANKA est spécialisé dans la conception et l'intégration de solutions globales dans les domaines de l'énergie. Avec un effectif de 200 collaborateurs, il est implanté dans les régions du Grand Est, des Hauts de France et de la Normandie. L'ambition du groupe est d'accompagner les industriels en créant des offres à fortes valeurs ajoutées et répondre ainsi aux enjeux stratégiques de ses clients.